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No presente momento, na cidade de Coimbra, vive-se uma situação que não é

benéfica para a juventude e para quem gosta de praticar desporto.

Cerca de duas centenas de jovens, praticantes da modalidade de basquetebol, com

idades compreendidas entre os 5 e os 20 anos, em escalões de formação não

remunerados, têm dl:lrante anos, de uma forma exemplar, demonstrado empenho,

dedicação e entrega absoluta, tendo alcançado títulos inegáveis a nível regional e

nacional:

./ Recentemente, a equipa de sub 18 masculinos, após se ter consagrado campeã

distrital, disputou a XIV Taça Nacional, bem como a equipa dos sub 16

masculinos, vice-campeã distrital posteriormente integrando a IX Taça Nacional,

tendo cada uma das equipas, função do seu excelente desempenho, garantido

para a Associação de Basquetebol de Coimbra, 1 vaga em ambos os escalões

nos campeonatos nacionais da próxima época;

./ A equipa das SUB 16 Feminino alcançaram o 2° lugar no Torneio

Interassociações,
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./ Anualmente são chamados às Selecções Distritais, nos diversos escalões, vários

atletas em representação do Clube, participando na Festa do Basquetebol em

Portimão, juntamente com cerca de 1000 atletas praticantes desta modalidade;

./ Deste Clube e, desta modalidade, já foram e continuam a ser actualmente

convocados, vários atletas de diversos escalões para as Selecções Nacionais

(actualmente estão nos trabalhos das selecções, 1 Atleta nos SUB18 Masculinos,

1 Atleta na SUB15 Feminino, 1 atleta na SUB16 Feminino e 2 Atletas na SUB14

Feminino).

Citando a carta dos pais destes atletas intitulada "o grito pelo direito ao desporto".

"No passado dia 9 de Junho, oito dias após o Dia Mundial da Criança, estas pessoas

foram surpreendidas, da forma mais chocante, de que o sonho que tem acompanhado e

levado à manutenção destes jovens na prática desportiva, é atirado ao lixo, não

reconhecido, sendo tratadas estas crianças e jovens da forma mais leviana. No próximo

dia 30 de Junho, as chaves do pavilhão onde muitos jovens, durante 15 anos, têm

passado parte das suas vidas, onde arranjaram amizades, onde fizeram investimentos

de tempo e afectos, praticando o seu desporto favorito, têm que ser entregues porque o

edifico foi vendido (informação que nos foi veiculada)".

É inacreditável que o esforço que tem sido desenvolvido durante 15 anos, seja

totalmente ignorado e desprezado.

Este equipamento não é apenas usado pelos basquetebolistas. Há também crianças

de escolas, idosos que utilizam o espaço bem como é palco de outras iniciativas que aí

ocorre.

No ano que a empresa Portugal Telecom se prepara para obter a certificação

internacional de responsabilidade social (SA8000), pretende alienar o pavilhão da PT

Coimbra e deixar 150 jovens Atletas de basquetebol assim como de outras modalidades
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desportivas, sem local para poderem exercer a sua prática.

É este "crime social" que a maior empresa Portuguesa quer praticar.

Consideramos que esta atitude é uma falta de respeito por muitos jovens, que ficam

assim sem local para praticar o desporto que escolheram. Temos enorme dificuldade em

compreender que uma empresa que assim actua possa pretender obter certificação de

responsabilidade social! Responsabilidade social é manter este serviço!

Face ao exposto, os deputados do Grupo Parlamentar do PSD vêm dirigir ao Senhor

Ministro da Presidência, por intermédio de Vossa Excelência, as seguintes perguntas:

1. Vai o Governo usar a sua posição especial que detém na PT para impedir esta

inacreditável decisão, apenas de interesse económico e contrário á

responsabilidade social que uma empresa como esta deve ter sempre presente e

que tanto publicita?

2. Quais os mecanismos que o governo vai utilizar para arranjar uma solução

equilibrada para este problema?

Paláciode SãoBento,18deJunho2010.
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